

#SÜD-OST 07. Dezember 2021

# Seniorengruppe Halberstadt: Treffen auf dem Weihnachtsmarkt in Magdeburg

Die Anforderungen und Auflagen hinsichtlich von Zusammenkünften wegen der Pandemie werden immer rigider. So hat sich nun die Halberstädter Seniorengruppe kurzfristig dazu entschieden, ihren Jahresabschluss auf dem Weihnachtsmarkt in Magdeburg zu begehen.



Im Fazit fasste der Vorsitzende der Ortssenioren, Kollege Wolfgang Günther, das Treffen wie folgt zusammen: „Trotz Corona war es ein rundum gelungener Nachmittag. Die Teilnahme war überschaubar, aber alle waren begeistert. Wir werden versuchen, aus unserer abgesagten Weihnachtsfeier ein Frühlingsfest 2022 zu organisieren. Bis dahin - kommt gut durch den Winter.“



[Alle Bilder anzeigen »](#)